

7/13



愛媛CATV
動画

オニヒトデや巻き貝を 駆除してサンゴを保全

町の沿岸海域に生息するサンゴ群をオニヒトデや巻き貝の被害から保護しようと、宇和海海中資源保護対策協議会による今年度の保全活動が開始しました。

この日は内海の塩子島周辺で8人のダイバーが80分間の潜水作業を行い、105匹のオニヒトデを駆除しました。ダイバーの尾川太一さんは、「大雨の影響で作業が遅れていたが、例年通り駆除ができて良かった」と話しました。



サンゴを食べるオニヒトデを駆除したダイバーの杉本寿さん

7/17



愛媛CATV
動画

テイクアウト愛南の 参加事業者が町に寄贈

新型コロナウイルス感染症拡大の影響を受けて売り上げが減少した事業者を支援するために実施した「テイクアウト愛南半額キャンペーン」に参加した事業者の有志から、体温検知カメラと消毒液の寄贈を受けました。

事業を実施した町や、キャンペーンを利用した町民に恩返しをしたいという思いから、ゆらり内海、ホテルサンパール、お食事処なにわが発起人となり、31事業者の賛同を得て実現しました。



清水雅文町長（左）に贈呈品を手渡す有志の事業者一同

7/17

愛南町観光協会の会長として8年間、本町の観光振興に寄与 山下常臣さん（船越）が観光物産事業功労者表彰を受賞

長年にわたり愛南町の観光振興に取り組んできたことが評価され、船越で旅館「シーサイドとらや」を運営する山下常臣さんが、6月30日付けで一般社団法人愛媛県観光物産協会から観光物産事業功労者表彰を受賞しました。

山下さんは平成21年から8年間、愛南町観光協会の会長を務められ、愛南町の冬の特産品であるカキを活用したイベントを開催するなど、地域の特色を生かした事業を推進してきました。

7月17日（金）には、一般社団法人愛媛県観光物産協会の黒瀬満明専務理事が自宅を訪問し、山下さんに対して表彰状を授与しました。

今回の受賞について山下さんは、「何も活躍していない私がこのような表彰を頂いて、大変ありがたい」と感想を述べました。今後の愛南町の観光振興を進める上でのアイデアについて、「日本に一機しか現存しない紫電改や、愛南町の海の幸、山の幸で食をPRしていくとおもしろいのではないかと話しました。



表彰を受けた山下常臣さん（中央）



愛媛県観光物産協会の黒瀬満明専務理事（左）から表彰状を受け取る山下さん



愛媛CATV
動画



清水雅文町長から辞令を受ける農業委員の中川里美さん

7/20
町農業委員会委員らへの辞令交付

役場本庁で「愛南町農業委員会委員辞令交付式」が清水雅文町長の任命により行われ、14名が農業委員になりました。農業委員会は、農業の担い手への農地利用の集積・集約化などの農地等の利用の最適化の推進を中心に、農地法に基づく農地の売買・貸借の許可、農地転用案件への意見具申などを行う組織です。清水町長は、「農業は重要な産業です。農業委員の皆さんには、農業振興に尽力いただきたい」と話しました。



中村維伯教育長にマスクを手渡す愛南町PTA連合同

7/22
町PTA連合会が町内小中学校にマスク寄贈

役場本庁で布マスク贈呈式があり、愛南町PTA連合会が町内の小中学校に布マスク1500枚を寄贈しました。この取り組みは、愛南町PTA連合会が愛南町社会福祉協議会および町内のボランティア団体と協力し、町内の小中学校の役に立ちたいという思いから実施されました。マスクを受け取った平城小学校の中川公詞校長は、「マスクは大切に使います。ありがとうございます」と感謝の言葉を述べました。

7/29 長年にわたり海浜美化活動に取り組み本町の環境美化に寄与
南宇和ライオンズクラブが海上保安庁長官表彰を受賞

長年にわたり愛南町の海浜美化活動に取り組んできたことが評価されて、「海の日」の7月23日付けで南宇和ライオンズクラブが海上保安庁長官表彰(海をきれいにするための一般協力者)を受賞しました。

南宇和ライオンズクラブは平成19年から年2回、御荘湾片の浜で流木やゴミなどを拾い集める清掃活動を続け、愛南町の海浜環境の美化に努めてきました。

7月29日(水)にはホテルサンパールで表彰状の贈呈式があり、宇和島海上保安部の南崎史生部長から南宇和ライオンズクラブの埜下浩孝会長に対して表彰状と盾が授与されました。

今回の受賞について埜下さんは、「長年にわたり環境美化に携わってきたことが評価されて喜んでいる」と感想を述べるとともに、今後の活動については、「この事業はライオンズクラブだけでは成り立たないので、引き続き皆さまの協力をいただきたい」と話しました。



表彰を受けた南宇和ライオンズクラブ関係者と宇和島会場保安部の皆さん



年に2回実施している御荘湾片の浜清掃の様子(令和元年6月撮影)



愛媛CATV動画

7/
28



愛媛CATV
動画

「かもめくる」作戦 詐欺被害などの防止へ

全国的に多発している特殊詐欺被害や交通事故の防止を図るため、防犯や交通安全を呼び掛けるメッセージが書かれた「かもめくる」を町内全戸に届ける「かもめくる」作戦の出発式が御荘郵便局で行われました。

出発式で愛南地区防犯協会の岡田敏弘副会長は、「この思いを町内の皆さまに届けていただきたい」と述べ、郵便配達員代表の福田流己さんにはがきを手渡しました。



岡田敏弘防犯協会副会長（左）と御荘郵便局員の福田流己さん

7/
31

医療・介護機関従事者への感謝と地元の養殖真鯛の消費拡大のために 町内の医療機関従事者などに町から養殖真鯛の加工品贈呈

県立南宇和病院で清水雅文町長が村上晃司院長に対して「ふかうら真鯛のぶっかけ鯛丼」約600食分(職員一人当たり2食分)を贈呈しました。

この取り組みは、「ぎゅぎゅっと愛南！夏の陣中見舞い～愛南マダイでコロナ鯛治～」と銘打って行ったもので、地元の養殖真鯛を町内の医療機関従事者や介護施設従事者などに味わってもらうことで労をねぎらうとともに、新型コロナウイルス感染拡大の影響を受けて出荷が滞っている地元の養殖真鯛の消費拡大を図ることを目的としています。

加工品を受け取った村上院長は、「生産者も大変な状況にある中で、こういった応援をしていただけてありがたく、みんなの励みになると思う」と感謝の言葉を述べるとともに、今後の医療への取り組みについて、「新型コロナウイルスの影響で全国的に緊張感が高まる中、スタッフみんなが協力してコロナに限らず一般診療も含めて工夫して対応していきたい」と話しました。



「ふかうら真鯛のぶっかけ鯛丼」を贈呈する清水雅文町長（左）と村上晃司院長



この日贈呈された「ふかうら真鯛のぶっかけ鯛丼」



愛媛CATV
動画



瀬ノ浜でデカンショ踊りを踊る町職員となーしくん

愛南町の姉妹都市の兵庫県丹波篠山市では、新型コロナウイルス感染拡大の影響で今年の「丹波篠山デカンショ祭」が中止されましたが、その代わりにさまざまの方が踊るデカンショ踊りの動画を数珠つなぎし、インターネットで配信する「15時間オンラインデカンショ」が企画されました。この取り組みに愛南町も参加するため、町職員有志14人が船越の西海観光船発着場周りでデカンショ踊りの動画撮影を行いました。

8/
1

姉妹都市交流 動画で デカンショ踊りに参加



「あいなんサマーフェスティバル」を盛り上げたスタッフの皆さん

このイベントは8月中の毎週土曜日と日曜日に実施されました。

特産品の販売ブースが出店した他、フリーマーケットやステージイベントなどがあり、集まったお客さんで盛り上がりました。

新型コロナウイルス感染拡大の影響により打撃を受けた町内の農水産業や観光業を盛り上げようと、地元有志らによる「あいなんサマーフェスティバル」が南レク御荘公園で行われました。

あいなんサマーフェスティバル開催

8/1



愛媛CATV 動画

8/4

電気使用安全月間に合わせて
南宇和電気工事組合が高齢者宅の電気安全点検



愛媛CATV 動画



家庭内の配電盤の確認作業を行う四国電気保安協会の山下耕二さん

8月の電気使用安全月間に合わせて、南宇和電気工事組合による町内高齢者宅の電気安全点検が行われました。

この日は組合員と四国電力、四国電気保安協会の職員合わせて7人が参加し、2班に分かれて中浦地区の一人暮らしの高齢者宅を計11軒訪問し、配電盤の漏電の有無や電気ケーブルの劣化状況などの点検を行いました。

点検を受けた山口貞子さんは、「点検してもらいありがたい。これで安心して生活できます」と感謝の言葉を述べました。

南宇和電気工事組合

理事長：岩村真典まさのり 副理事長：松田寛幸ひろゆき

【組合員（加盟事業者）】

- (株)岩村電気水道 マツダ電化
- (有)永井電器店 メンテナンスサービス山口
- (有)山下電機商会 (株)愛南設備 後藤電器
- (有)坂本電工 田村電気工事店 中山電気
- (株)プログレス 南宇和ガス燃料(株)



後列左から吉良さん、山下さん、山口さん、永井さん、西崎さん
前列左から松田さん、岩村さん、古川さん



清水雅文町長（左）から表彰された
(有)松田建設の松田一生代表取締役

「この表彰制度は、町が発注する建設工事における優れた工事を表彰し、建設業者の意欲向上や技術者の育成を図り、公共工事の品質を確保することを目的としています。今回、表彰を受けた(有)松田建設の松田一生代表取締役は、「賞を頂きありがとうございます。今後品質の良い工事ができるよう努めていきたい」と話しました。」

この表彰制度は、町が発注する建設工事における優れた工事を表彰し、建設業者の意欲向上や技術者の育成を図り、公共工事の品質を確保することを目的としています。今回、表彰を受けた(有)松田建設の松田一生代表取締役は、「賞を頂きありがとうございます。今後品質の良い工事ができるよう努めていきたい」と話しました。」

町の発注工事の品質確保へ 優良工事を表彰

8/17